



Madame, Monsieur,
Chers partenaires commerciaux,
Chers collaborateurs, amis et connaissances,

L'année écoulée a été pour nous marquée par le jubilé des 200 ans de Baumgartner Fenêtres ainsi que par l'inauguration du projet d'innovation Gottfried Baumgartner.

Avec la soirée de gala du vendredi, la cérémonie œcuménique empreinte de dignité du samedi midi et la fête destinée à nos collaboratrices et collaborateurs le samedi soir, nous avons pu poser plusieurs jalons importants. Et c'est bien ainsi : pour une entreprise, atteindre 200 ans d'existence n'a rien d'évident. Nos ancêtres ont réalisé, chacun à leur manière et à travers chaque génération, beaucoup de choses remarquables. Aujourd'hui, nous sommes la fabrique de fenêtres la plus moderne d'Europe.

Le Conseiller fédéral Albert Rösti, qui nous a honorés de sa présence lors de la soirée de gala, s'est montré impressionné dans son discours par notre entreprise et par le dynamisme de nos collaboratrices et collaborateurs, ce qui nous a remplis - et nous remplit encore - de fierté.

Nous sommes également reconnaissants aux deux prêtres, Thomas Rey (catholique) et Michael Sohn (réformé), d'avoir béni le projet d'innovation (cf. photo), de l'avoir recommandé à la protection divine et d'avoir inclus dans cette bénédiction nos collaboratrices et collaborateurs, anciens comme actuels.

À vous et à vos proches, nous souhaitons un Noël béni et empreint de sérénité, un excellent passage à la nouvelle année ainsi qu'une année 2026 couronnée de succès à tous égards.

Stefan Baumgartner

Thomas Baumgartner

Adrian Baumgartner

Fabian Baumgartner